

目指す児童像

思いやりのある
よく考える
明るく元気な
進んではたらく

海道小だより

第 8 号

令和2年11月発行
宇都宮市立海道小学校
校長 伊藤 裕之

豊かな学びへ、秋の深まりとともに体験活動が盛りだくさん!

2学期がスタートし、はや1か月あまり。校庭の木々の紅葉が青空に美しく映え、秋の深まりを感じる季節となりました。朝晩の冷え込みも厳しい日も多くなってきています。コロナ禍ではありますが、すでに多くの充実した教育活動が展開され、深まる秋とともに子供たちの学びも広がりや深まりを見せています。特に、教室で行う授業ばかりではなく、様々な方たちの支援や教室を飛び出しての学びは豊かな心を育みます。そんな取組や活動を紹介いたします。



きれいに色づいた学校のシンボル
ケヤキの木 (11/13撮影)

楽しかった遠足・修学旅行

子供たちがとても楽しみにしていた遠足や修学旅行を10月下旬から11月下旬に実施しました。換気を短時間でを行うバスを利用したり、バス内では会話を控えたりと感染症拡大防止には十分配慮しながら各学年とも楽しい活動を行うことができました。特に6年生の修学旅行は、当初予定していた東京・鎌倉方面から日光方面に目的地を変更しての実施となりましたが、東照宮や奥日光、鬼怒川温泉を堪能するなど、県内のよさを改めて知るよい機会になったようです。お弁当や宿泊の準備等で保護者の皆様には大変お世話になりました。なお、5年生は、12月19日(土)に冒険活動教室を実施する予定になっています。

!!「?」



1・2年生 宇都宮動物園 10月30日(金)

動物園見学後、1・2年生一緒にグループに分かれ、乗り物や動物へのエサやり体験をしました。2年生は、お兄さんお姉さんとしての役割もしっかり果たせました。

キリンの舌、長ーい!



ロケ中のU字工事とぼったり!



3年生

県立博物館・大谷平和観音

10月21日(水)

クリーンパーク茂原・子ども総合科学館

4年生



博物館



平和観音



お昼は、
中央公園で



ごみを減らすために自分でき
ることを考えてきました。



科学館
冒険広場

6年生

1日目 日光二社一寺・奥日光方面 2日目 鬼怒川温泉方面 11月26日(木)・27日(金)

例年、鎌倉・東京・横浜方面への修学旅行でしたが、今年度は新型コロナウイルス感染症への対策として方面を県内に変更して実施しました。6年生全児童が参加し、上記の日程で楽しい思い出作りができました。

1日目の日光山内では班別で活動し、グループの友達と仲良く協力しながら事前に計画していたコースを見学しました。歴史や文化を感じながら、学習してきたことを自分の目でしっかりと確かめてくることができました。奥日光では、華厳の滝、竜頭の滝を廻り、自然の美しさと壮大さに感動していました。鬼怒川温泉のホテルでは、友達との交流を深めました。

東照宮 三猿



輪王寺三仏堂



二荒山神社



華厳の滝



竜頭の滝から中禅寺湖を望む



ホテルの部屋で一日の振り返り



世界旅行！？



江戸の町にタイムスリップ

2日目は、まず東武ワールドスクウェア、次に日光江戸村で大いに楽しみました。また、子供たちはGO TO トラベルキャンペーンでクーポンをいただき、多くのお土産を買うことができました。充実感あふれる表情で活動することができました。

2日間しっかりと活動できたことを自信に、卒業に向けて更に学級・学年が一つになって充実した学校生活を送ってけると確信した修学旅行でした。6年生の保護者の皆様には、実施へのご理解と児童の健康管理や旅行の準備などのご協力をいただき、誠にありがとうございました。心から感謝申し上げます。

地域と共にある学校づくり

地域協議会 11月6日

第2回地域協議会が開かれました。地域協議会は、本校の教育活動の充実と子どもたちの健全育成、安全確保、家庭や地域の教育力の向上を図るために学校・家庭・地域が連携して、協議し、企画、運営をしていくものです。第1回が書面開催のため、今年度初めて顔を合わせたの会議となり、活動報告や学校経営の状況等について説明と意見交換を行いました。その後、授業参観を通して学校評価への記入をして頂きました。ありがとうございました。

保護者の皆様も今年はコロナ禍でご来校の機会が少なく、判断が難しい中、学校評価アンケートのご提出、ありがとうございました。今後アンケートの結果を検討し、来年度に向けて改善を進めてまいります。

委員の皆様による授業参観



教育支援者感謝状 贈呈式 11月21日

横塚 之夫さん



長年本校の環境整備や農園活動を支援してくださっている横塚之夫さんに、市教育委員会から感謝状が贈呈されました。おめでとうございます。今後とも海道小学の子どもたちをよろしく願います。

今年も大収穫

さつまいもほり 11月26・30日

5月の休業中におひさまクラブの児童と苗を植えてから6か月。密集を避けながら2学年ずつ、兄弟学年で協力して、さつまいもほりを行いました。上級生が下級生に優しく関わりながら、収穫の喜びを味わう歓声と笑顔が溢れていました。30日のさつまいもご飯を皮切りに、さつまいもシチューや大学いもと給食のメニューとして、そして今年も「焼いも・なわとび集会」においてみんなで味わう予定です。

30日1・6年生



26日2・5年生



全市一斉土曜授業

持久走大会 12月5日(土)

本校では、持久走大会を実施いたします。今年度は応援を限定させていただき保護者のみとし、地域の方への公開はありません。ご了承ください。

業間の全校練習、がんばっています！

